

Vos questions / nos réponses

Dépendance ?

Par [Profil supprimé](#) Postée le 18/06/2011 12:46

A quelle moment peut on penser que la consommation de Cocaïne devient une nécessité pour l'usager ?

Mise en ligne le 20/06/2011

Bonjour,

La cocaïne n'entraîne pas de dépendance physique, ce qui signifie que la personne qui arrête du jour au lendemain ne met pas sa santé en danger.

L'usage régulier de cocaïne peut en revanche engendrer une dépendance psychologique très forte. On distingue classiquement l'usage simple, l'usage nocif et la dépendance. Cependant, il s'agit plus d'un continuum plutôt que de catégories parfaitement distinctes. La dépendance s'installe souvent sans que la personne ne s'en aperçoive.

On considère généralement que quelqu'un est dépendant lorsqu'il ne peut plus se passer du produit sous peine de souffrance psychique. Il ne peut alors plus résister au besoin de consommer.

Vous trouverez ci-dessous notre fiche "Produit" sur la cocaïne pour avoir plus de renseignements.

Si vous souhaitez obtenir de plus amples informations, vous pouvez nous contacter par téléphone au 0 800 23 13 13 (appel anonyme et gratuit depuis un poste fixe de 8 h à 2 h, tous les jours).

Cordialement.

En savoir plus :

- [Fiche sur la cocaïne](#)

